
Herr Dohrmann verlässt um 19.07 Uhr den Raum und kehrt auch nicht zurück. 
 
Herr Tillmanns teilt mit, dass die FDP zwei Anträge vermisse: 1. zur Parksituation am Erlenbach und die 
Verkehrssituation in der Hombacher Straße; 2. Kelterser Straße/Halfter Straße. Dort wurde die 
Wasserleitung vor wenigen Jahren erneuert und an diesen Stellen breche der Teer auf sodass diese 
Strecke mit dem Fahrrad nur schlecht zu befahren sei. 
 
Herr Sterzenbach entgegnet, der Bauhof werde sich die Situation in der Kelterser Straße/Halfter Straße 
anschauen. Zum Punkt 1 seien Vorlagen erforderlich, die aus Zeitgründen nicht rechtzeitig erstellt werden 
konnten. 
 
Herr Bellinghausen fragt nach, warum bei der Ampelanlage am Bahnübergang 
Siegstraße/Bogestraße/Gartenstraße auch der letzte Pfeil der Ampel von der Auelswiese kommend 
entfernt worden sei. Es mache sich verstärkt der Verkehr auf dem Blumenweg auf um diese Ampelanlage 
zu umfahren. 
 
Herr Sterzenbach sagt Aufnahme dessen in die Niederschrift und Weitergabe an das Ordnungsamt zu. 
Dieses sei bei einer Verkehrsschau damit befasst worden. 
 
Herr Scholz bittet die Verwaltung zu prüfen welche und wie viele Anträge zwecks der Haushaltsreden für 
diesen Ausschuss noch vorliegen. 
 
Herr Thienel bittet die Verwaltung in der Kisteneichstraße die Parksituation auf der Grünfläche zu 
überprüfen. Hier stehe die Fläche mit Fahrzeugen voll und der Fußgängerweg sei nicht begehbar. 
 
Auch dies werde zur Niederschrift genommen und überprüft, informiert Herr Sterzenbach. 
 
Frau Zorlu bestätigt die Beobachtungen Herrn Tillmanns. Die Verkehrssituation sei hoch, vor allem im 
Fußgängerbereich. Die SPD habe dazu einen Antrag gestellt. Man könne verstehen, dass hier Vorlagen 
benötigt werde. Weiter bittet Frau Zorlu diese zeitig in der nächsten Sitzung auf die Tagesordnung zu 
nehmen. 
 
Herr Sterzenbach verspricht dies nach Kräften zu versuchen. 
 
Weiter Wortmeldungen ergeben sich nicht. Herr Müller schließt die Rednerliste. 
 
 


